



¡La Liga de La Seguridad se tomó el parque solar Fundación!

Desde Enel Colombia y nuestra línea de negocios Enel Green Power, contamos con un grupo de profesionales de seguridad y salud en el trabajo quienes, a través de acciones diarias y acompañamiento permanente en terreno, hacen posible trabajar en un espacio seguro y libre de accidentes, además de velar porque nuestros colaboradores regresen a sus hogares todos los días sanos y salvos.

Entre las acciones implementadas, se destaca La Liga de la Seguridad, un grupo conformado por distintas personas del proyecto que promueven entre sus equipos, la importancia de salvaguardar la vida e integridad de cada una de las personas que trabajan en el parque solar Fundación. ¡Ellos son nuestros súper héroes de la seguridad!

¡LISTA LA BAHIA DE CONEXIÓN!



Queremos agradecer la comprensión de las personas que el pasado 6 de mayo experimentaron una suspensión en el servicio de energía en Fundación, Aracataca y El Retén, para hacer posible la reubicación y energización de un circuito de media tensión, así como la energización de la bahía de conexión. En esta última llegará la energía que se producirá en el parque Fotovoltaico Fundación, por lo que este hito representa un gran avance en el proyecto.

¡La transición energética es posible gracias al compromiso de todos!

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+ 1.500 empleos generados a la fecha

- 47% perteneciente al departamento del Magdalena (+750 personas)
- 36% provenientes de los municipios de Pivijay y Fundación (+550 personas)



Resolvemos tus

PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes



LE APOSTAMOS A NUEVAS GENERACIONES COMPROMETIDAS CON EL CUIDADO Y LA CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

Junto con Ecoplanet seguimos llegando a los corregimientos de Salaminita, La Avianca y Caraballo, en los municipios de Pivijay y Fundación. Esta vez, el punto de encuentro fueron las instituciones educativas de la zona de influencia del parque solar Fundación, con el fin de desarrollar el tercer taller de educación ambiental con los estudiantes y docentes.

Con la participación activa de las comunidades, este espacio se convirtió en un epicentro de ideas de conservación y preservación de especies muy importantes dentro del ecosistema como lo son la pigua, el mono cotuo, el zorro perro y la iguana; especies altamente conocidas en estas zonas del departamento de Magdalena y reportadas por la autoridad ambiental Corpamag como especies altamente amenazadas por el ser humano.



De igual manera, la comunidad estudiantil pudo aprender sobre las energías renovables no convencionales (como la solar), descubriendo los beneficios que estas otorgan al medio ambiente. Nuestra misión como Enel Green Power Este es seguir produciendo estas energías no contaminantes para mitigar el cambio climático y hacer posible el proceso de transición energética que vive nuestro país.

¡Con la realización de estos talleres de educación ambiental le cumplimos a los territorios y a las comunidades!



3168308482

Oficina de Atención a la Comunidad

Martes y jueves de 8 a.m. a 12 p.m.

Carrera 15 # 3-80 del municipio de Pivijay

¡Habilitamos el progreso con energía sostenible!